



一日「感動」「サプライズ」！  
～ 子どもたちの感動を創る ～

発行：令和4年2月28日

みずのきの庭の梅の木が満開となり、プレイルームに差し込む温かい日差しが春の訪れを感じさせてくれます。今年度もあと1ヶ月となり、今年度を振り返りながら子どもたちの成長を改めて感じる時期となりました。みずのきに通り始めてしばらくは部屋に入りたくないと思ったり、まだまだ、自分の好きな課題をしたくて機嫌を損ねていた子どもたち。今では「こんにちは～」と笑顔でみんなにあいさつをして、進んで準備をしています。活動が始まれば一緒に通うお友だちを気かけながら課題に取り組む姿が見られ、大きな成長を感じさせてくれます。新年度を迎え、進級・進学を控えておりますが、私たちみずのきスタッフも初めて進級・進学に寄り添います。みずのきに通われるお子さま・保護者の皆様のお力になれるように、私たちも子どもたちに負けないように成長したいと思います！

春休みを迎えますが規則正しい生活を心掛けましょう。



## 児童発達支援

児童発達支援では、2月も季節の活動（行事）が盛り沢山でした。その中でも2月初めの行事と言えば『節分』です。以前は大人が本物さながらの鬼を演じ子どもたちが悪さをしないように怖がらせるものでしたが、最近では怖がらせるのではなく、楽しみながら豆まきをしたりと節分の仕方も多様化しています。皆様のご家庭や幼稚園・保育園はいかがだったでしょうか？みずのきでは鬼さんの的に子ども達が作ってくれた新聞紙ボールでの的当てゲームを楽しみながら楽しみました。『おには～そと～・ふくは～うち～』それぞれ自分の心の中に居るかもしれない？鬼さんを元気よく声に出し退治してもらいました。これで皆さん今年も元気に楽しめそうです。



### 利用定員の増加を行います！

これまで1日の利用定員が児童発達支援・放課後等デイサービス合わせて10名となっておりましたが、4月1日より児童発達支援10名・放課後等デイサービス10名の計20名の定員となるように準備を進めております。利用回数を少し増やしたい、お知り合いで利用を検討されているなどのご相談がありましたらお気軽にご連絡ください。

## 放課後等デイサービス



放課後等デイサービスでは、日課（運動と学習）に加え、時間割を組み活動（カードゲーム・外遊びや裏山）や音楽などを楽しみながら取り組んでいます。それぞれの活動や遊びにはルールがありますが、時にはゲームで負けたことを受け入れることができなかつたり、もう少し大好きな遊びをしたかったりと気持ちを切り替えられず、気持ちが不安定になる場面もあります。しかし、みずのきで日課（運動・学習プログラム）を繰り返し行うことで、ルールの大切さやお友だちと協力してひとつのことに取り組むことを学び、自分なりに気持ちの切り替えを頑張る姿が多く見られるようになりました。

今年度も残りわずかですが、子ども達それぞれに次の学年へ上がる成長が感じられます。また、新1年生や新しいおともだちの利用が始まることを楽しみにしている今日この頃です。



## お知らせとお願い

新型コロナウイルスの感染者数も減少傾向になりつつありますが、鹿児島県ではまん延防止等重点措置期間が3月6日（日）まで延期されています。引き続き、みずのきでは定期的な換気・消毒を行い、感染予防対策を行っております。皆様に安心してご利用いただくにあたり、発熱やのどの痛み、普段と違った様子が見られる際は通所を控えて頂き、新型コロナウイルスへの感染が認められた場合や濃厚接触者となった場合は事業所へご連絡くださいますようお願いいたします。感染拡大予防の為に皆様のご協力をお願いいたします。

社会福祉法人慈孝会 みずのき

福祉サービスやサービスのご利用、お子様の発達などお困りの事などございましたら、いつでもお気軽にご相談ください。



〒892-0871

鹿児島市吉野町 5651 - 2

☎099-295-3822

Email:mizunoki@jikkoukai.ed.jp

担当：福崎